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REQUERIMENTO Nº 373/2021

Requer informações sobre o Transporte 
Público Coletivo de Passageiros – Linha 
Rodorib Shopping Jaraguá.

Apresentamos, muito respeitosamente, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
Municipal, juntamente com os demais órgãos descentralizados desta Egrégia Administração, 
Controladoria dos Transportes inclusive se digne em trazer luminosidade e entendimento aos 
pontos trazidos neste Requerimento acerca do Transporte Público Coletivo de Passageiros – 
Linha Rodorib Shopping Jaraguá: a) quais os motivos de a empresa responsável pela linha 
(Viação Paraty), itinerário Rodorib Shopping Jaraguá, ter deixado de entrar nos Bairros 
Residencial Lupo I e II e Jardim Nova Araraquara, nos horários das 18h50min e 19h40min? b) 
quais os motivos de a empresa responsável ter alterado o itinerário nos horários supracitados, 
deixando de entrar nos bairros, sem dar amplo conhecimento aos moradores – passageiros 
da referida alteração? Como a Controladoria Municipal dos Transportes pode agir no tocante 
a aprovar, ou não, a alteração de itinerários? Como a Controladoria Municipal dos Transportes 
pode agir no tocante a publicizar previamente aos passageiros alterações de itinerários?

Tencionando justificativas, houveram relatos de moradores e passageiros dos 
bairros atendidos pela Linha Rodorib Shopping Jaraguá, mormente dos Bairros Residencial 
Lupo I e II e Jardim Nova Araraquara, que, a partir de 29 de abril os veículos do transporte 
público coletivo deixaria de entrar nos bairros citados nos horários das 18h50min e 19h40min. 
Dessa forma, o último horário em que os veículos entrariam nos bairros Residencial Lupo I e II 
e Jardim Nova Araraquara seria o das 17h50min. Inclusive, informações deram conta que já 
no dia 29 de abril as pessoas foram deixadas às margens da via pública, pois os veículos não 
entrariam nos bairros nos horários das 18h50min e 19h40min. Aliás, cortar o itinerário, deixar 
as pessoas à beira da via pública, mulheres e crianças inclusive, pode ser perigoso para as 
pessoas. À guisa de conclusões, é o presente Requerimento objetivando levantar informações 
sobre referida situação, pugnando pela solução e melhor prestação do serviço público de 
transporte coletivo à população.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 30 de abril de 2021.

JOÃO CLEMENTE
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